

La Serap, ambassadeur du département à l'Elysée



Le refroidisseur de lait fabriqué par le groupe Serap représentera la Mayenne à l'exposition qui aura lieu à l'Elysée.

L'objectif de l'Exposition du Fabriqué en France, ouverte au grand public, qui aura lieu les 18 et 19 janvier à l'Elysée, est de montrer la diversité et la qualité de ce qui est fabriqué partout en France. Pour la Mayenne et, parmi les 120 objets ambassadeurs des départements français qui seront exposés, les visiteurs pourront découvrir le refroidisseur de lait à la ferme FIRST.SE du Groupe Serap. Fabriqué dans les ateliers de Gorrion, ce refroidisseur est une cuve en acier inoxydable, isotherme et réfrigérée munie de groupes frigorifiques, d'un système de nettoyage automatique et d'un automate de contrôle.

Le Groupe Serap a été choisi parmi de nombreux candidats par un comité de sélection présidé par Agnès Pannier-Runacher, secrétaire d'Etat auprès du ministre de l'Économie et des Finances. L'autre objectif de cette exposition est de lutter contre le réchauffement climatique en consommant français. Eric Boittin, président-directeur général du groupe, souligne que le groupe Serap travaille sur une future gamme de refroidisseurs de lait Tank 2020 qui économiseront 80 % d'électricité par rapport à la consommation des appareils vendus jusqu'à ce jour.

L'exposition, ouverte au grand public, est gratuite. Les inscriptions se font en ligne sur le site internet de l'Elysée.